



Apartamento
3 dormitorios
2 cuartos de baño
Capacidad: 6
Comunal

Mojacar

REF: ME 1795

Indabella Diane

Precioso apartamento en planta baja para 6 personas en primera línea con vistas al mar y en pequeña urbanización bien cuidada con piscina y jardines situado al inicio de Playa de las Ventanicas en el extremo sur de Mojácar Playa y frente al paseo marítimo.

El alojamiento consta de 3 dormitorios, 2 baños, cocina independiente totalmente equipada y salón-comedor con puertas de patio que conducen a la terraza delantera frente al mar.

Dormitorio 1 Dormitorio principal con cama doble (1,50m de ancho), armario con espejos, aire acondicionado, ventilador de techo y cuarto de ducha con ventana orientada a la terraza delantera.

Dormitorio 2 El 2º dormitorio tiene una cama doble (1,50m de ancho), armario empotrado con espejos, aire acondicionado, ventilador de techo y ventana orientada a los jardines comunitarios.

Dormitorio 3 Habitación Doble 3º dormitorio tiene 2 camas individuales, armario empotrado, aire acondicionado y ventilador de techo con ventana orientada a la terraza de entrada.

Se proporcionan toallas y ropa de cama.

Baños

Baño con ducha con dormitorio principal

Baño familiar completo separado con bañera y cabina de ducha

Cocina independiente totalmente equipada con arco divisorio en la zona de comedor y que consta de nevera-congelador, cocina de gas, horno eléctrico, lavavajillas, lavadora, caldera de agua caliente de gas, tostadora, cafetera, licuadora de mano, hervidor de agua y todos los utensilios de cocina y vajilla.

Luminoso y espacioso salón con zona de comedor, aire acondicionado, conexión WiFi, televisión española y británica y puertas de patio que se abren a la terraza delantera con vistas al mar.

Preciosa terraza cubierta disfrutando de sol por la mañana y temprano por la tarde con vistas al mar abierto. Está equipado con mesa y sillas para comer al aire libre y 2 tumbonas

Aire acondicionado centralizado

Ventiladores de techo en salón y los 3 dormitorios.

Conexión a Internet de fibra óptica

Plaza de aparcamiento subterráneo privada

Piscina comunitaria

Acceso al apartamento

Se trata de una urbanización de primera línea llamada Indabella I, un pequeño complejo residencial muy bien cuidado con puertas de entrada desde la vía de servicio paralela al Paseo del Mediterráneo y la carretera trasera calle Embrujo.

Comunidad cerrada segura. La puerta de entrada le llevará dentro de los terrenos de la comunidad, este apartamento está en la planta baja, unos pasos por delante está marcado con N°3. Hay una puerta de seguridad para acceder al pequeño porche privado antes de llegar a la puerta principal de entrada. Acceso desde la calle y en la terraza delantera y salón sólo si las puertas del patio están abiertas.

En el otro extremo de la cuadra encontrará la entrada del garaje que conduce a la plaza de aparcamiento asignada. Escalera interna conduce al interior de la comunidad.

Fácil aparcamiento en la carretera de servicio justo en frente de la propiedad.

Ubicación

En el mapa de Google anterior haga clic en el mapa de ampliación y la ubicación exacta de la propiedad en alquiler en Mojácar, Costa Almería, Andalucía está marcada con el pin azul. La propiedad está situada en una zona muy buscada en el extremo sur de Mojácar con una de las mejores playas de arena de la zona (la muy conocida Cueva del Lobo y la playa de Las Ventanicas) y el paseo marítimo de 2,5km que va desde la rotonda de la Cruz Roja hasta el otro extremo de Mojácar donde se encuentra el Hotel Indalo. Ubicación ideal a poca distancia a pie de todas las comodidades, bares y restaurantes y la playa justo en frente! Hay un supermercado justo al lado.

Mojácar es un municipio situado en la provincia de Almería (Andalucía) en el sur de España, bordeando el mar Mediterráneo. Se encuentra a 90 km de Almería, la capital de la provincia. Mojacar tiene un pueblo de montaña elevado que muestra las casas tradicionales de color blanco de sus primeros días y es un hito histórico de nuestra zona. Mojacar tiene 17km de hermosas playas abiertas y costa escarpada.

Mojácar tiene alrededor de 320 días de sol al año y una temperatura media anual de 20 °C.

REF: ME 1795

